

La UA distingue a título póstumo a Miguel Hernández con el Laurel de Oro - Las Provincias - 01/06/2019

La UA distingue a título póstumo a Miguel Hernández con el Laurel de Oro

EP

ALICANTE. La Universidad de Alicante ha distinguido a título póstumo al poeta Miguel Hernández con el Laurel de Oro, la máxima distinción que concede la institución académica. De este modo, la UA trata de sellar un vínculo en el 450 aniversario de la Universidad Pontificia de Orihuela y el 40 aniversario de la de Alicante.

La nuera del poeta, Lucía Izquierdo, fue la encargada de recibir el galardón de manos del rector de la universidad, Manuel Palomar. El rector destacó que la Universidad cuenta con algunos de los máximos especialistas a nivel internacional en la obra del poeta, y con doctores honoris causa para quienes Miguel Hernández fue y es figura señera, tales como Benedetti, Alonso Zamora Vicente y Raúl Zurita. «Queremos seguir homenajeando al poeta con esta alta distinción que sella el vínculo histórico gestado a lo largo de los años hasta la actualidad, en la que siguen produciéndose trabajos académicos que dan cuenta de la vigencia del poeta en la UA», añadió.